

Bastle deinen eigenen DFB-POKAL

Materialien: Pappe, Pinsel, Acrylfarben oder Buntstifte, einen schwarzen Edding, eine Schere, Kleber und unsere PDF-Vorlagen.

1. Nachdem du dir eine unsere Trophäen Vorlagen ausgesucht hast, gilt es diese nun auf ein Stück Pappe zu übertragen. Entweder klebst du unsere Vorlage auf das Stück Pappe oder du schneidest die Vorlage aus und nutzt diese, um die Kontur der Trophäe auf die Pappe zu zeichnen, indem du entlang der Konturen mit einem Bleistift nachzeichnest.
2. Nun geht's los! Schnapp dir deine Schere oder lass dir von deinen Eltern helfen. Schneidet die Trophäe aus und achtet dabei darauf eine geeignete Schere für deine Pappe zu nutzen. Solltest du die Pappe eines alten Kartons nutzen könnte es sein, dass diese unter Umständen an den Kanten ein wenig franst.
3. Jetzt wird es bunt! Solltest du mit Acrylfarben arbeiten kannst du zunächst einmal die ganze Trophäe Gold grundieren. Bitte gut trocknen lassen!
Solltest du lieber deine Buntstifte nutzen wollen kannst du die Trophäe mit einem gelben Stift komplett ausmalen. Je nachdem wie detailgetreu du deine Trophäe gestalten möchtest, kannst du schon in diesem Schritt durch das Aufdrücken mit dem Stift die Intensität des Gelbtönen variieren, denn auch die Originaltrophäe hat verschiedene Farbintensitäten.
4. Jetzt kommt der Edding zum Einsatz! Nutze den Stift, um viele der einzelnen Details auf deine Trophäe zu übertragen. Welche Details du für deine detailgetreue Trophäe einzeichnen und ergänzen musst sagen wir dir hier:

Details der Trophäe

Die Trophäe ist rund 52 cm groß und goldfarben. Dekorierte ist das Kunstwerk mit zwölf Turmalinen, zwölf Bergkristallen und 18 Nephriten. Kernstück ist das aus grünem Nephrit geformte DFB-Emblem in der Mitte der Trophäe. Rundherum zieren laufende Mannequins die Trophäe.

Am oberen Rand, direkt unter den Steinen steht in Großbuchstaben „DEUTSCHER FUSSBALLBUND“ am unteren Rand oberhalb der Reihe von Nephriten steht ebenfalls in Großbuchstaben“ VEREINSPOKAL“.

Eingraviert in den Sockel der Trophäe wurden seit 1965 alle Gewinner des DFB-Pokals, solltest du also deine selbstgebastelte Trophäe noch detailgetreu beschriften möchten, wirst du in der Fußballhistorie stöbern müssen.

